

VALLE DE SOMBRAS

una película de SALVADOR CALVO



SINOPSIS

Cordillera del Himalaya, año 1999. Quique, Clara y el pequeño Lucas, disfrutan de sus primeras vacaciones juntos en el norte de la India. Una noche, durmiendo al raso durante una tormenta, sufren un brutal ataque por unos bandidos. Horas después, Quique es rescatado por un nativo y trasladado a una remota aldea aislada en las montañas. Allí, incomunicado y sin posibilidad de regresar a la civilización, permanece hasta la llegada del invierno, que permite la formación de la única vía de salida de la aldea: el río helado. El camino de vuelta, lleno de peligros, en compañía de varios niños de la aldea, pondrá a prueba todo lo que Quique ha aprendido durante su estancia en el corazón del Himalaya.

FICHA TÉCNICA

Dirección	SALVADOR CALVO	Fotografía	ÁLEX CATALÁN	Una producción de ATRESMEDIA CINE, LA TERRAZA FILMS E IKIRU FILMS Distribuida por DISNEY
Guion	ALEJANDRO HERNÁNDEZ	Montaje	JAIME COLIS	
Producción	JAVIER UGARTE JAIME ORTIZ DE ARTIÑANO	Música	ROQUE BAÑOS	

FICHA ARTÍSTICA

Quique	MIGUEL HERRÁN	IVÁN RENEDO	STANZIN GOMBO
SUSANA ABAITUA		ALEXANDRA MASANGKAY	MORUP NAMGYAL...

DATOS TÉCNICOS

Color		Nacionalidad:	España	V.O. en castellano
Sonido:	Dolby Digital	Fecha de estreno:	12 de enero de 2024	
Año de producción:	2023	Duración:	120 min.	

¿Quieres hablar de cine con nosotros y contarnos lo que piensas de las películas que ves en los Renoir?

Hablemos de cine

LA GranILUSIÓN

lagranilusion.cinesrenoir.com



www.twitter.com/CinesRenoir



www.facebook.com/CinesRenoir


EUROPA CINEMAS
MEDIA-PROGRAMME OF THE EUROPEAN UNION

5106

Disfruta mucho más por mucho menos
Más información en nuestra página web
www.cinesrenoir.com



RENOIR

PLAZA ESPAÑA • PRINCESA • RETIRO • FLORIDABLANCA

VALLE DE SOMBRAS una película de SALVADOR CALVO

EL DIRECTOR

SALVADOR CALVO es un director. Ha dirigido episodios de series televisivas y en el cine debutó con **1898, Los últimos de Filipinas**. Es autor también de **Adú**.

RESEÑAS DE PRENSA

(Publicado en Cinemanía. Por Andrés Salas)

Salvador Calvo, el cineasta español que nos transporta a los confines de la Tierra

Valle de sombras, la nueva película del director sobre una historia de supervivencia en la India y con Miguel Herrán como protagonista.

(...) El cineasta, que también dirigió **1898. Los últimos de Filipinas** (2016) y ganó cuatro Premios Goya con **Adú** (2020), llega ahora con su tercer largometraje, ambientado en la región del Himachal Pradesh, donde se han producido numerosas desapariciones que han provocado que la zona se gane a pulso el título de 'Triángulo de las Bermudas' de la India. La mayor parte de la producción se ha grabado principalmente a casi 8.000 kilómetros de distancia. Además, todo el equipo se tuvo que desplazar dos veces al continente asiático al estar muy sujetos a los aspectos climatológicos.

"Tuvimos que ir en dos ocasiones a la India, una en invierno porque necesitábamos que el río Zanskar estuviera completamente congelado. Es casi un personaje más de la historia. Rodamos a principios de febrero y el resto en abril y mayo. Había una zona en la que no podíamos grabar porque no se abrían las carreteras hasta el 15 de mayo, por lo que nos obligaba a meternos en plena primavera", explicó Salvador Calvo a Cinemanía.

La acción principal transcurre en el Valle de Kullu, en Himachal Pradesh, donde se han reportado muchas desapariciones. Es una zona de los Himalayas donde se conserva una climatología especial que propicia el crecimiento abundante de marihuana. Además, tiene un carácter muy sagrado para las religiones autóctonas. Este ecosistema recibe muchos turistas de todo el mundo que buscan experiencias diferentes, pero también ha provocado que muchas mafias operen allí para controlar el tráfico de drogas desde Afganistán hasta el Océano Pacífico.

La coincidencia de turistas y traficantes podría ser la explicación de estas misteriosas desapariciones. Es también el detonante del argumento de **Valle de sombras**. Miguel Herrán interpreta al protagonista, un joven que viaja hasta la India con su pareja y el hijo de ella. Todo se tuerce cuando son asaltados en su tienda de campaña. Él sobrevive, pero deberá esperar en una aldea remota a que llegue el invierno y congele el río para convertirlo en la única salida y la última opción para volver a la sociedad.

"A la hora de formar el equipo, buscábamos a gente a la que le fuera la marcha, que le gustara la montaña y no le importase grabar en condiciones extremas. Miguel Herrán es un enamorado de la escalada, así que esta película le iba como anillo al dedo", comentó Calvo sobre la elección del actor encargado de interpretar a su protagonista.

Valle de sombras mezcla drama, aventura y thriller, pero no es una película sobre las mafias de la zona ni está centrada solo en la acción. En palabras del cineasta, es "una historia de personajes". Su protagonista no decide cobrar venganza por la muerte de sus seres queridos, sino que lucha por su supervivencia mientras se enfrenta al proceso de perdonarse a sí mismo y asumir lo que ha tenido que hacer.

EL REPARTO

MIGUEL HERRÁN es un joven actor que debutó con **A cambio de nada**. También ha participado en **1898: los últimos de Filipinas**, **El guardián invisible**, **Tiempo después**; **Alegría, tristeza**, **Hasta el cielo**, **Canallas**, **Modelo 77**, ...

SUSABA ABAITUA es una actriz de Vitoria que ha trabajado en **La buena nueva**, **Bon appétit**, **Stockholm**, **Faraday**, **La llamada**, **Compulsión**, **Viaje al cuarto de una madre**, **70 binladens**, **Estándar**, **Los inocentes**, **Loco por ella**, **Fuimos canciones**, **El comensal**, **No mires a los ojos**, **Eres tú...**

IVÁN RENEDO es un joven actor que ha participado en **Malasaña 32**, **Mamá o papá**, **El universo de Óliver**, **El hombre del saco**, **El favor...**

ALEXANDRA MASANGKAY es una actriz que ha trabajado en **1898. Los últimos de Filipinas**, **El hoyo**, **Código Emperador...**

